

LES JEUNES DU POLE JEUNESSE DE MAXEVILLE A LA DECOUVERTE DE LA FORET EN HAYE à VTT



Venant du Plateau de Haye, Champ le Bœuf, les adolescents du Pôle Jeunesse de MAXEVILLE, sur les conseils de leur animateur sportif Brahim, se sont inscrits pour une journée découverte du VTT avec le club Villarois VTT FUN CLUB pendant les congés scolaires. Le rendez-vous avait été fixé au stade Roger Bambuck à VILLERS pour distribution du matériel : vtt, casque et bidon. A l'encadrement : Benoit et Madeleine GASPARETTI.

La quinzaine de volontaires était déjà montée sur une bicyclette, mais pour quelques-uns les premiers tours de roues en condition vtt dans la forêt se sont montrés délicats. Mais après les explications sur les rudiments de la technique, de la sécurité, le groupe a pu partir sur des zones plus difficiles. Tout d'abord pour un travail de bosses sur le parcours de santé du plateau de Brabois, genre piste de BMX, ensuite dans une petite carrière en forêt de Haye.



Après le repas de midi, une randonnée sur des sentiers jusqu'à la maison forestière de Chavigny, petit chemin en crête jusqu'au carreau de la mine à Neuves-Maisons, Logan fermait le groupe.



Petite pause culturelle : les jeunes ont pu apercevoir l'entrée de la galerie souterraine et les bâtiments qui sont en cours de réfection par les services de gestion du Patrimoine.

Retour par un single ludique. La journée fut clôturée par une distribution d'un diplôme FFC de découverte du sport cycliste et d'une friandise. Ces stagiaires ont vraiment apprécié cette discipline particulière et ont fait part de leur souhait de reprogrammer une sortie vtt.

